

# Inter-News

## QUAND L'APPETIT VA TOUT VA

Soucieux du confort de ses employés au même titre que celui de ses clients, Le Vendôme Inter-Continental a entrepris de rénover le restaurant Chez Pepe, réservé exclusivement à son personnel. Cette initiative s'inscrit dans la détermination de l'hôtel à assurer à ses salariés les meilleures conditions de travail possibles afin qu'ils puissent donner en retour le meilleur d'eux-mêmes. Nous voudrions remercier à cette occasion tous les établissements qui ont bien voulu nous encourager dans notre entreprise pour leur patronage. Surveillez nos prochaines rubriques pour des nouvelles du nouveau Chez Pepe, rebaptisé YaHala Café.

## LES COLS BLANCS S'AMUSENT

Les équipes administratives des hôtels Phoenicia et Vendôme se sont retrouvées l'été dernier à Wadi Jouit, Ehden, pour une journée de loisir et de détente. Une sortie réussie où les problèmes de gestion ont laissé la place aux épreuves d'endurance et aux jeux de toutes sortes. Une occasion pour les deux équipes d'apprendre à mieux se connaître et de comparer leur instinct de rivalité dans l'humour et le fair-play.

## VEDETTES D'UN SOIR

Un groupe d'employés de l'hôtel a participé à l'émission Khaleek Ma'na, de la chaîne de télévision libanaise MTV. L'équipe n'a malheureusement pas remporté de prix mais elle a conquis le grand public par sa simplicité et sa bonne humeur, des qualités caractéristiques de notre personnel.

## C'EST UN GARÇON

Le Vendôme Inter-Continental a le plaisir d'annoncer la naissance de son premier bébé, Riccardo. Micheline Nader, agent du Centre d'Affaires, est en effet le premier membre de notre équipe de travail, composée de 200 employés, à donner naissance à un beau garçon.

## ATMOSPHERE WETS THE APPETITE

In its constant effort to improve employees facilities, Le Vendôme Inter-Continental has undertaken the renovation of its restaurant Chez Pepe, exclusively reserved for hotel personnel. This initiative complies with the hotel's policy to provide its employees with the best working conditions so they can give back the best of themselves. We would like to extend our thanks to the sponsors who supported us in our enterprise. Watch this space for an inside look into the new Chez Pepe, renamed Ya Hala Café.

## MANAGEMENT OUTING

The management teams from both The Phoenicia and Vendôme hotels joined forces on the 18th of June, for a day of fun and leisure in "Wadi Jouit" (Ehden). It proved to be a great success. Managerial problems gave way to fun and games. A chance for both teams to meet and compare their competitive instinct amidst a display of sportsmanship

## STARS FOR A NIGHT

A group of our employees joined in the fun of the MTV Khaleek Ma'na television program. Unfortunately, they did not place in the competition but they showed the modesty and congeniality which is characteristic of our personnel.

## IT'S A BABY BOY

Le Vendôme Inter-Continental is proud to announce the birth of a son to Micheline Nader, who works in our Business Centre, Riccardo was the first child to be born to any of our 200 employees since our re-opening.



© 1999 conception artistique moni (03/300481)  
e-mail: maroungaphic@usa.net  
rédaction: robert chidiak ~ photos: michel esta



LE VENDÔME  
INTER-CONTINENTAL  
BEIRUT

Ain Mreysseh, Beirut, Lebanon P.O.Box: 135518 Tel:  
961.1.369280 - 365553 - 961.3.212791/2/3  
Fax: 961.1.360169 • e-mail: beirut@interconti.com

Majida el Roumi in concert

• 27 décembre/december

Soirée africaine avec la bande "Doudou N'Diye Rose"  
African night with "Doudou N'Diye Rose"

• 28 décembre/december

Soirée sud américaine avec "Grupo Folia" & "Paso"  
South American night with "Grupo Folia" & "Paso"

• 29 décembre/december

Soirée orientale et européenne avec  
Oriental & european evening with  
Elham al Madfai et Natasha Atlas"

• 30 décembre/december

Soirée dansante avec les Disc jockeys internationaux  
Dance party with international DJs

• 31 décembre/december

Célébrations du Nouvel An "Liban 2000"  
(feux d'artifices, laser shows, imagerie géante...)  
New Year's Eve celebrations  
(fire works, laser shows, giant screens)

• 1 Janvier/January 2000

Soirée pour les enfants • Special evening for children

• 2 Janvier/January 2000

Soirée de l'Amérique du Nord avec James Brown  
North American evening with James Brown

• 4 Janvier/January 2000

Concert de Jazz avec "Just Gigolos"  
Jazz concert with "Just Gigolos"

• 6 Janvier/January 2000

Soirée arménienne • Armenian night

• 7/9 Janvier/January 2000

Soirée spécial pour la fête de fitr avec  
Special «Fit» evening with  
Ragheb Alameh, Amro diab et Kazaem al-Saher